## Laufen für den Erhalt der Aschenbahn

MÖMLINGEN, Einen Aschenbahnlauf der etwas anderen Art veranstaltet der Lauftreff TV Mömlingen am Samstag, 27. September, ab 14.30 Uhr im Mümlingtal-Stadion. Alle starten gemeinsam. Nach der ersten Runde bekommt der Führende ein Staffelholz. Wer überrundet wird, scheidet aus. Wer den Führenden überholt, bekommt das Staffelholz. Am Ende kann es nur einen Sieger geben. Mit der Aktion will der Lauftreff Mömlingen die Abschaffung der Laufbahn verhindern. Der Lauf soll jährlich stattfinden. Startgeld wird nicht erhoben. ro

Main-Echo 27.09.08



Einen Lauf der etwas anderen Art veranstaltete der Lauftreff TV Mömlingen am Samstag im Mümlingtal-Stadion. Mit der Aktion will der Lauftreff eine mögliche Abschaffung der Laufbahn verhindern.

Main-Echo 30.09.08

## Laufen für die Aschenbahn

Initiative: Edgar Morschhäuser und Kathrin Hornung Sieger

MÖMLINGEN. Einen Lauf der etwas anderen Art veranstaltete der Lauftreff TV Mömlingen am Samstag im Mümlingtal-Stadion. Es ging nicht darum, wer als erstes das Ziel erreicht, sondern wer die beste Taktik und die größte Ausdauer hat.

Vom Start weg übernahmen die beiden ältesten Teilnehmer Moni Reichert (43) und Alfred Giegerich (69) das Staffelholz. Die ersten zehn Runden durften beide von niemandem überholt werden. Danach konnte jeder Läufer sein eigenes Tempo laufen. Wer nach den ersten zehn Runden einen der Führenden überholte, übernahm das Staffelholz. Sobald der führende wieder von einem anderen Läufer überholt wurde, schied dieser aus.

25 Teilnehmer nahmen teil. Siegerin des recht einseitigen Frauenrennens wurde Kathrin Hornung die in der 30. Runde alle Frauen eliminiert hatte. Mehr Geduld war beim Männerrennen angesagt. Das Staffelholz wechselte des öfteren da die Läufer verschiedenste Taktiken anwendeten. Nach 2:03:35 Stunden, 68 Runden und 27,2 Kilometern stand Edgar Morschhäuser als Sieger fest und darf sich nun als der erste Mümlingtaler bezeichnen.

Zufrieden zeigte sich am Ende auch der Organisator Edgar Morschhäuser. Die Veranstaltung kam bei schönem Wetter bei allen Teilnehmern und Zuschauern gut an. Nach dem erfolgreichen Probelauf plant der Lauftreff des TV Mömlingen, die Veranstaltung nun jährlich zu wiederholen und im nächsten Jahr mit größerem zeitlichen Vorlauf im größeren Rahmen zu veranstalten. Mit der Aktion will der Lauftreff eine mögliche Abschaffung der Laufbahn verhindern. Gerüchteweise wird darüber nachgedacht, dass die Bahn wegen der geringen Nutzung bei gleichzeitig hohen Instandhaltungskosten abgeschafft werden soll.